

地域の話題と町の情報をラッピング

余日第三まちづくりセンター
会報

ひまわり TOWNS

第 19 号

令和7年12月26日発行



余日 第三 幼稚園

笑顔あふれるみんなの作品大集合 せいが芸術展

人口減少、防災、環境美化など課題はあります。夏まつり、せいがフェス、軽トラ市等に多くの参加があり、「楽しかった」という言葉をたくさんいただきました。来年度も開催予定ですので楽しみにしてください。

今年度はまちづくりセンターの大事業であります夏まつり、せいがフェス、軽トラ市等に多くの参加があり、「楽しかった」という言葉をたくさんいただきました。来年度も開催予定ですので楽しみにしてください。

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。日頃から善哉のまちづくり運営協議会の活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

当協議会は設立から5年目を迎えています。第三学区のまちづくり計画である地域行動計画・ビジョン(令和6年度から10年度)で地域づくりの将来像や基本目標、施策の柱、具体的事業を各分野別に計画し、行動の指針としております。



「新年のご挨拶」

善哉のまちづくり
運営協議会
会長 佐藤 徳雄

編集・発行／善哉のまちづくり運営協議会

TEL:0234-42-0317 / FAX:0234-42-0839
E-mail: seiga@3comi.com HP: <https://www.3comi.com>



(HP)

(Instagram)

みんなで楽しむ せいが芸術展

当田はあいにくの雨にもかかわらず、たくさんの方に足を運んでいただき、会場は終始あたたかな笑顔と活気に包されました。ステージでは、幼稚園児の可愛らしい踊りから始まり演奏や

第三学区では、地域の文化活動を盛り上げ、地域の方々とのつながりを深めることを目的に、「せいがフェス・せいが芸術展」を開催しました。10月26日



▲放課後子ども教室の作品 王支の馬



▲ 30連けん玉一発成功！秋元氏



▲ボランティアすまいるの紅花



▲酒田吹奏樂団



▲余日吹奏樂愛好會



▲せいが芸術展 景事な作品の数々

会報ひまわりTowns - 2 -



▲パフォーマーたつみさん

雨にも負けず、笑顔満開！ せいがフェス・

歌・ダンス等、素晴らしいパフォーマンスで盛り上がりました。

せいが芸術展では、絵画や写真、手作り作品など力作がぎりぎりと並び、出展者の皆さんのが想いが伝わる温かい展示となり、来場者を喜ばせてくださいました。

ご来場いただき、皆さん、雨の中、準備や運営にご協力いただき、実行委員はじめ地域の皆さんに心より感謝申し上げます。



▲三小ソーラン



▲子ども縁日（金魚すくい）



▲第三幼稚園



▲はたらく車コーナー（高所作業車）



▲ワークショップコーナー



▲酒田南高校チアダンス部 GLARE



仲間と楽しく『平成ひまわり組』



▲みんなで食べるとおいしい！



▲キャンプ場で野外炊飯



▲協力してテント設営

9/6(土)
～7(日)

サマー・キャンプ



庄内空港隣、夕日の丘オートキャンプ場にて2年ぶりにサマー・キャンプを開催！テント設営、野外炊飯と活動を進めていたのですが…近くで熊の出没情報があつたため、急遽第三まちづくりセンターへ移動しての館内泊となりました。それでも、みんなで作って食べた夕飯、「田田」のお風呂、夜の花火、焼きマシュマロに朝食のホットドッグなど、どれもこれもよい思い出となりました！



▲フォトフレーム作り



▲1本から始まる小児がん支援！



▲完成したフォトフレーム

10/19(日)
10/26(日)

レモネードスタンド 作品作り＆



せいが芸術展に展示するフォトフレームを「デコページュ」という技法で飾り付け。様々なデザインのキッチンペーパーと専用の液を使い、個性あふれるカラフルな作品が完成！地域の皆さん之力作にも負けないくらい上手にできました！また、売り上げの一部を小児がん支援として寄付しているレモネードスタンドを、今年もせいかフェスで開催しました。みな大きな声で一生懸命宣伝し、あつと/or>う間に完売。よく頑張りました。



▲安藤さんから指導を受ける



▲エコキャンドルの作品

10/4(土)

エコキャンドル作り

第3回目のわいわい広場は、作品作り。昨年もご指導いただいた環境科学センターの安藤さん、地球温暖化防止活動推進員の佐々木さんより、使わなくなつたお寺のロウソクを再利用したエコキャンドルを作りました。当初は1人2個ずつの予定でしたが、みんな迷うことなく次々と完成し、なんと10個近く作つた子も！全員のキャンドルを並べると色とりどりで、とってもキレイです。ぜひ電気を消して、ロウソクの灯を楽しんでみてください。

仲間といきいき『菁莪塾』

10/15(水)

西川町

出羽三山三口参り

第4回目の菁莪塾は、西川町のガイドさんに同行いただき、出羽三山三口めぐりを実施。岩根沢、本道寺、大井沢とそれぞれの神社を丁寧に説明していただき、月山の伝統と信仰について学びました。雲一つない秋晴れの中、名物の「月山山菜そば」でおなかを満たし、和気あいあい楽しい時間となりました。

今年度の菁莪塾も様々な所でたくさんの方と出会い、人の優しさや思いに触れた一年でした。皆さん、元気にいつまでも楽しんで!!



▲名物「月山山菜そば」



▲ガイドさんと共に!!



▲岩根沢神社参拝



▲頭を入れるとご利益があるとか!

自治産業部会

『地域づくり懇談会』開催 (11/27)



▲富樫透町長より講演

今年度の地域づくり懇談会が、11月27日(木)に開催され、集落の役員、自治産業部会員から42名の参加がありました。昨年に続き、富樫透町長から「二期目にむけて」と題しお話しがあり、来年度からの庄内町総合計画を主に考え方を講演いただきました。参加者からは、「中心市街地の課題」「熊対策」「集落内公園維持」「空き家対応」「集落への交付金のあり方」等の質問・意見がありました。

環境衛生部会で昨年に引き続き、部会の皆さんから各集落の「花いっぱい運動」への取り組みの写真とコメントを頂きました。また、三小5年生には「庄内町をきれいに」をテーマにした絵を描いていただき、「せいが芸術展」にそれぞれ展示しました。ご協力いただきた皆さんに感謝申し上げます。

環境衛生部会 ～環境美化活動報告～



▲せいが芸術展で展示した「花いっぱい運動」の集落の花の写真



守って事故防止! 「冬道の安全運転5則」



冷え込む冬の朝は、雪が降っていなくても路面が凍結していることがあります。

橋の上、トンネルの出入口、陽の当たらない場所、交差点付近は凍結しやすい場所なので、通行するときは特に注意が必要です。

「冬道の安全運転5則」を心がけて、冬型の交通事故を防止しましょう。

- 1 スピードは、夏場より10キロ以上減速する。
- 2 車間距離は、路面乾燥時の2倍以上とする。
- 3 急加速、急ブレーキ、急ハンドル等の急激な操作を避ける。
- 4 視界不良時は、前方をよく見て早めに徐行する。
- 5 危険がいっぱい。追越はしない。



お酒を飲んだら
運転ダメ!絶対!

自転車は「軽車両」です！

お酒を飲んだら乗らずにひいて帰りましょう。



行事予定



1月

- 17日(土) わいわい広場⑤
19日(月) 清掃休館日
25日(日) 菁莪モルック交流大会
28日(水) 放課後子ども教室⑧

2月

- 25日(水) 放課後子ども教室⑨

3月

- 16日(月) 清掃休館日
25日(水) 放課後子ども教室⑩



年末年始休館のおしらせ

12月29日(月)から
1月3日(土)まで



冬場は心筋梗塞に要注意！！



心筋梗塞は、心臓の血管が閉塞するためにおり、心臓の機能が急激に低下したり、重症の不整脈を合併することで突然死をきたす原因となります。これからますます寒い時期を迎えますので予防に努めましょう。

～冬の心筋梗塞を防ぐための10箇条～

- ① 冬場は脱衣室と浴室を暖かくしておく。
- ② 風呂の温度は38~40度と低めに設定。
熱い湯(42~43度)は血圧が高くなり危険です。
- ③ 入浴時間は短めに
- ④ 入浴前後にコップ一杯の水分を補給する。
- ⑤ 高齢者や心臓病の方が入浴中は、家族が声を掛けチェック。
- ⑥ 入浴前にアルコールは飲まない。
- ⑦ 収縮期血圧が180mmHg以上または拡張期血圧が110mmHg以上ある場合は入浴を控える。
- ⑧ 早朝起床時はコップ一杯の水を補給する。
- ⑨ 寒い野外に出る時は、防寒着、マフラー、手袋などを着用し、寒さを調節しましょう。
- ⑩ タバコを吸う方は禁煙しましょう。

(国立循環器病研究センターより一部抜粋)

